

## ESPERA AJUSTE AL GASTO

# Fitch confirman la nota y perspectiva de México

**POR FELIPE GAZCÓN**  
*felipe.gazcon@gtmm.com.mx*

Fitch Ratings confirmó las calificaciones internacionales (IDRs) de largo plazo en moneda extranjera y local de México en BBB+, con perspectiva estable, aunque advirtió que “espera que el gobierno implemente ajustes en el gasto durante 2017 para alcanzar sus niveles objetivos de déficit de mediano plazo del sector público no financiero”.

Proyecta que México alcanzará un crecimiento de 2.4 por ciento en 2016, impulsado por el consumo privado, el cual se apoya en una inflación baja, la creación de empleos y el crecimiento crediticio.

Asimismo prevé que el crecimiento se acelerará moderadamente a un promedio de 3 por ciento en 2017 y 2018, respaldado por un peso mexicano competitivo, mejores condiciones externas y cierto impulso derivado de la implementación de las reformas estructurales

aprobadas en años recientes.

Agrega que las calificaciones de emisión de los bonos senior no garantizados en moneda extranjera y local también fueron afirmadas en BBB+.

“Las Perspectivas de calificación de las IDRs de largo plazo son estables. El techo país se afirmó en A y las IDRs de corto plazo en moneda extranjera y local, en F2”, precisa.

Argumenta que las calificaciones de BBB+ de México se sustentan en la base económica diversificada del país y su historial de políticas económicas disciplinadas que ha afirmado la estabilidad macroeconómica y limitado los desequilibrios.

### ESCENARIO

Advirtió que el gobierno implementará ajustes en el gasto en 2017 para alcanzar sus niveles objetivos de déficit de mediano plazo.